



Soja Art Festival 2013

第1回総社芸術祭が、昨年5月19日から26日までの8日間、市内14会場で盛大に開催されました。「赤と黒」をテーマに、舞台、パフォーマンス、展示、おもてなし部門などに分かれ、全部で24プログラムのレベルの高い芸術を披露。期間中延べ約2万5000人が来場し、感動につつまれた総社最大の芸術文化の祭典となりました。

総社芸術祭の映画「鬼の城」上映後に行われた記念撮影。「ラブ総社」とみんなで叫んだ

総社に芸術の感動を



市民劇団「温羅」の舞台



堀和平郎のステンドグラス



映画『鬼の城』のテーマソング「ヒカリノミ」を歌う、歌手 相川七瀬さんのチャリティーライブ



フィナーレに「翼をください」を大合唱



国立音楽大学ニュータイドジャズオーケストラによるコンサート

チュッピー 全国67位 県内1位 全国デビュー!!



大健闘したチュッピー

ゆるキャラグランプリ2013に、「子育て王国そうじゃ」のマスコットキャラクターであるチュッピーがエントリー。3万8377票を獲得し、全国約1600体のゆるキャラの中で67位、県内では堂々の1位に輝きました。



チュッピーへの投票を呼び掛けるとともに「子育て王国そうじゃ」のPRも行った。写真は厚生労働省の村木厚子事務次官を訪れた様子

そうじゃ 吉備路マラソン

今年は約1万9000人がエントリー!!
2/23(日)号砲!

そうじゃ吉備路マラソンが昨年の2月24日に開催。過去最多の1万7506人のランナーが吉備路を駆け抜けました。歴史ロマンあふれるコースを舞台にしたこの大会は、中・四国地方で最大、全国9位の規模の大会に成長しました。今年、約1万9000人がエントリー。2月23日のスタートの号砲を全国からのランナーが待ちわびています。

郷土の偉人、郷土の誇り

総社市名誉市民

高木聖鶴さん

文化勲章受章



文化勲章を受章した高木聖鶴さん

総社市真壁在住の書家で総社市名誉市民の高木聖鶴(本名・郁太)さんが、昨年11月、文化勲章を受章されました。岡山県出身者では8人目の快挙。受章の決定を受け高木さんは、「吉備の中心で栄えたこの郷土が今回の栄誉を授けてくれた」と喜びを語りました。「書は、君子のたしなみ」と、高木さんは話します。独学で書の道を歩み始め、昭和22年、岡山出身の書家内田鶴雲氏に師事し、「かな」の書に取り組まれました。昭和40年代初めからは書の道一筋に。「まだ道半ば。日々勉強し、いい作品をつくりたい」と高木さんの理想のかなへの情熱は衰えを知りません。

理想のかなへ まだ道半ば



自宅で文化勲章を手にする高木さん

本名：高木 郁太さん
大正12年7月12日生まれ

- ◆主な受賞歴(書道関係)
 - 昭和48年 改組第5回日展で「萬葉のうた(天離る)」が特選を受賞
 - 昭和61年 第18回日展で「春と秋」が日展会員賞を受賞
 - 平成3年 第23回日展で「古今和歌集抄」が内閣総理大臣賞を受賞
 - 平成7年 第26回日展(同6年)に出品した「春」により、日本芸術院賞を受賞

- ◆その他
 - 昭和60年 山陽新聞賞(文化功労)
 - 平成4年 三木記念賞
 - 平成5年 岡山県文化賞
 - 平成6年 紺綬褒章
 - 平成10年 勲四等旭日小綬章
 - 平成12年 第1回福武文化賞
 - 平成16年 (社)日展参事(現在まで)
 - 平成16年 総社市名誉市民
 - 平成18年 文化功労者